
                         Bendorf im Dezember 2023 

 

Liebe Mitglieder der DJK Bendorf e.V. , 

auch der Zeitraum, über den es nun zu berichten gilt, war zunächst stark von der Corona- 

Epidemie und ihren Folgen bestimmt. Ins Auge gefasste, z.T. vorbereitete Projekte, wie z.B. 

die Jubiläumsfeierlichkeiten, fielen regional wie überregional der Gesamtsituation zum Opfer. 

Mittlerweile hat sich die Situation wieder stabilisiert. An dieser Stelle möchte ich mich bei 

allen Aktiven, insbesondere den Sportfreundinnen und –freunden, die geholfen haben den 

Sportbetrieb z.T. in neuen Formaten aufrecht zu erhalten, herzlich danken. Was im Einzelnen 

in den Abteilungen geboten wurde, kann den Abteilungsberichten entnommen werden, die auf 

der Web-Site unseres Vereins abgelegt sind.                                                                            

Bedanken möchte ich mich auch bei Thorsten Falk, der über Jahre die Vereinskasse korrekt, 

zuverlässig und unaufgeregt geführt hat .Aufgrund seiner beruflichen Veränderung gibt er das 

Amt des Kassierers ab.                                                                                                                          

Nach über 40 Jahren im Vorstand der DJK und davon 20 Jahre als 1. Vorsitzender stehe ich 

für diese Aufgabe nicht mehr zur Verfügung. Ich bedanke mich bei allen, die mich in dieser 

Zeit auf vielfältige Art und Weise unterstützt haben und mir zur Seite standen. Beispielhaft 

möchte ich Rainer Falk erwähnen, der schon zu Zeiten meines Vorgängers im Amt des 

Vorsitzenden teilweise in mehreren Funktionen Vorstandsarbeit vorbildlich leistete. Man 

möge mir nachsehen, dass ich keine weiteren Namen erwähne, die Liste wäre sehr lang 

geworden. Ohne diese vielfältige Hilfe ist die Erledigung der Aufgaben eines Vorsitzenden 

nicht zu schaffen. Die Aufgaben sind vielfältig, bisweilen aufwändig, aber auch mit Freude 

und Erfolgserlebnissen verbunden. Gerne füge ich aber hinzu, dass die Hauptarbeit in den 

Abteilungen geleistet wird, die mit dem Tagesgeschäft den Betrieb am Laufen halten.                                                                

Eines möchte ich noch auf den Weg bringen: Satzungsgemäß sind Einladungen zu 

Versammlungen brieflich zu versenden. Die Mitgliederversammlung möchte darüber 

abstimmen, dass in Zukunft dies auch digital möglich sein soll.                                                                                                                            

Ich hoffe, dass es gelingt in der Mitgliederversammlung eine neue Vereinsführung zu finden. 

 Durch Deine Anwesenheit am 02.02.24 kannst Du die Wertschätzung der Vorstandsarbeit 

und Dein Interesse an der Zukunft des Vereins zeigen.  

Mit sportlichem Gruß 


